

## HALAMAN PERSEMBAHAN

♥ Bapak Sukoredjo B.sc dan Ibu Rini Susanti, terimakasih pak,buk hanya ini yang bisa anif berikan sebagai tanda terakhir kelulusan sekolah anif. Setiap kata yang tertulis di skripsi ini adalah kumpulan rasa kangen yang terus membuat gunung-gunung rindu kepada bapak dan ibu yang jauh di Sumatra. Terimakasih atas doa, kasih sayang, dan dukungan bapak ibu. Maaf kalau anif belum bisa memberikan suatu hasil jerih payah anif kepada bapak dan ibu. Terimakasih sudah memperbolehkan anif untuk menikah di masa kuliah ini, terimakasih untuk celotehan dan curhatan yang selalu didengar..

Pak, buk apapun itu kalian THE BEST AND THANKS FOR EVERYTHING.

♥ Untuk suamiku Nur Ifansyah, terimakasih atas segalanya sayang. Terimakasih untuk menjadi teman hidupku Inshaallah hanya kematian yang memisahkan kita. Terimakasih untuk waktu, doa, dan keluh kesahku yang mungkin kadang membuatmu stress dan jenuh, hheheheh dan Untuk kedua anakku Athalla Gibran Khalfani yang

jauh di Sumatra, I wish always beside you to hold your hands no matter what. I miss you so much.. Ibu selalu rindu dan sayang kamu nak, maaf kita jadi berpisah dan Adhyasta Zhafran Khalfani terimakasih sudah menemani ibu. terimakasih untuk kelucuan dan kepintarannya, dan terimakasih sudah ada didunia ini. Kalian adalah kebahagiaan yang begitu lengkap untuk ibu.

♥ Mertuaku Ibu Retno Dwi Peni S.pd dan Bapak Supriyatna S.pd terimakasih untuk doa, dukungan dan kasih sayangnya. Terimakasih sudah menerimaku menjadi menantu bapak, ibu. Dan terimakasih sudah membantu menjaga Gibran dan Zhafran di waktu aku kuliah.

♥ Kakak-kakakku tercinta, yang dengan sabarnya menanti aku mendapatkan gelar sarjana :

- Rika Sofia Kusuma Wati S.pd, Poerwanto, Beben Kusuma Hadi, Nina Mariyana Am.Keb, Aini Kusuma Putri S.E, Kiki Kusuma Astuti Am.Keb atas perhatian, kasih sayang, serta doa yang kalian berikan kepadaku. Aku benar-benar rindu kebersamaan dengan kalian. Sekarang sudah ada jarak yang memisahkan kita.

- Kakak Iparku, mbak novi terimakasih ya mbak untuk doa dan bantuannya jaga Gibran sama Zhafran kalo aku lagi kuliah.
- ♥ temen-temen kuliahku HI'2012 terimakasih untuk pengalaman dan pertemanannya, temen dari semester 1 (reni,ais) maaf sering kurepotin minta bahan-bahan kuliah. Temen-temen KOMAHI, thanks yak buat keseruannya.
- ♥ Snake Family, teman sekaligus sahabat Ifan yang juga sahabatku. Ayo buruan wisuda gengs. Ngelayapnya libur dulu sih!habis itu cari jodoh.

Dan terimakasih untuk kalian semua yang sudah membantu aku, bertukar pikiran, pengalaman, dan motivasi hidup.